

El Discreto Encanto del Verano



Este simpático capitán con barco equipado de lanzadores de papel, es uno de los personajes del espectáculo 'Terramar', el pasacalles que ayer recorrió la playa de Serpentina en Ciutadella.

Xarop de canya

El conocido grupo teatral actúa durante esta semana en las urbanizaciones de Ciutadella y en el casco antiguo

El popular grupo de música y animación Xarop de Canya actúa esta semana en Ciutadella dentro del programa Estiuactiu 2010. La formación teatral vuelve a la isla después de tres años con un nuevo repertorio de actuaciones.

El espectáculo empezó ayer por la mañana en Serpentina con la representación de 'Terramar', un pasacalle con elementos marinos. La actuación cautivó a los espectadores por su puesta en esce-

na, la vistosidad del vestuario y por las actuaciones interactivas que exigen la participación del público.

Xarop de Canya nació en Manresa en 1987 como formación exclusivamente musical que actuaba en pasacalles y en encuentros de gigantes. Con el tiempo el grupo fue creciendo con más músicos y con un cuerpo de animación con personajes extraídos de la tradición festiva catalana y mediterránea.



La compañía está formada por músicos, actores y zancudos, entre otros.



El grupo ha actuado en Francia, Colombia y Chile, entre otros países

Actualmente la compañía reúne a un gran número de artistas entre músicos, actores, zancudos y animadores, así como un equipo técnico encargado del vestuario, la iluminación y la producción. Han actuado en muchas manifestaciones culturales y tradicionales en España y también en otros países como Alemania, Francia, Italia, Colombia y Chile.

El grupo tiene previstas dos actuaciones al día hasta el próximo sábado 31. A lo largo de la semana actuarán en todas las urbanizaciones de Ciutadella y también en el casco antiguo. Hoy estarán en la plaça d'Artrux a las 11:30h y en la urbanización Los Delfines a las 20:30h.

• Ángela Alzina
Fotos: Sylvana Raschke